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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO DE CURADORES DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO
SANTO REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO
DE AGOSTO DE DOIS MIL E OITO, ÀS NOVE
HORAS E DEZ MINUTOS, NA SALA DAS
SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A
PRESIDÊNCIA DA CONSELHEIRA SONIA
MARIA DA COSTA BARRETO E COM A
PRESENÇA DOS SENHORES
CONSELHEIROS: ILZA MIRANDA BITRAN,
JOSEVANE CARVALHO CASTRO, LUIZ
HERKENHOFF COELHO, MARCO ANTONIO
BARBOZA DA SILVA, GABRIEL MOREIRA
CAMPOS E FERNANDO COUTINHO BISSOLI.
ESTEVE PRESENTE, AINDA, O SENHOR
PROCURADOR FEDERAL APOLINÁRIO
ATAYDE BLASCO PENA. AUSENTES OS
SENHORES CONSELHEIROS: MARIA
VIRGINIA MORAES DE ARANA, OSWALDO
PAIVA DE ALMEIDA FILHO E NILSON
SANT’ANA ALIPRANDI.

Havendo número legal, a Senhora Presidente
declarou aberta a Sessão. 01. APRECIAÇÃO DE ATA: Foi apreciada e
aprovada, por unanimidade, a Ata da Sessão Ordinária deste Conselho
realizada no dia 30 de junho de 2008. 02. COMUNICAÇÃO: A Senhora
Presidente, com a palavra, apresentou voto de boas-vindas ao Conselheiro,
Fernando Coutinho Bissoli, novo representante do corpo técnico-administrativo
neste Conselho. Ainda com a palavra, passou a presidência da sessão para a
Conselheira Sonia Maria da Costa Barreto. A Conselheira Sônia Maria da
Costa Barreto, com a palavra, agradeceu e assumiu a presidência da sessão.
03. EXPEDIENTE: O Conselheiro Marco Antonio Barboza da Silva, com a
palavra, solicitou a exclusão dos itens 04.08 e 04.09 da pauta, respectivamente
os processos nos 52.495/2008-39 e 54.692/2008-92. As exclusões foram
aprovadas por unanimidade. Não houve inclusão e/ou inversão de processos
constantes da pauta. 04. ORDEM DO DIA: 04.01. PROCESSO Nº
24.437/2007-34 – SECRETARIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (SAC) –
Homologação dos nomes dos novos representantes do corpo
técnico-administrativo neste Conselho. A Senhora Presidente, com a palavra,
fez a leitura do seguinte documento, in verbis: UNIVERSIDADE FEDERAL DO
ESPÍRITO SANTO. Eleição dos Representantes do Corpo Técnico-
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administrativo da UFES. 2008-2010. Comissão Eleitoral. Vitória, 24 de julho de
2008. Secretária de Assuntos Comunitários. Assunto: Relatório das Eleições
dos Representantes do Corpo Técnico-administrativo da UFES nos Conselhos,
Universitário e de Curadores. Biênio 2008-2010. No dia 16 de julho de 2008 foi
realizada as eleições dos Representantes do Corpo Técnico-administrativo da
UFES, nos Conselhos Universitário e de Curadores, para o biênio de 2008 —
2010. A Comissão Eleitoral foi amparada pela Portaria n° 467/2007-GR
seguindo o que estabelece a Normas de eleição em conformidade com às
Resoluções n° 17/96 e 23/96 do Conselho Universitário da Universidade
Federal do Espírito Santo. A realização da eleição ocorreu dentro dos trâmites
legais, foi harmônica, não havendo nenhum transtorno que prejudicasse o
transcurso da mesma. As eleições foram realizadas no Campus de Maruípe
(IOUFES) das 07:00 às 20:00horas; no Campus de Goiabeiras (RU) DAS 8:00
às 18:00h; no Campus de São Mateus (Secretaria Geral) das 08:00 às 14:00h
e no Campus de Alegre (Hall de entrada) das 08:00 às 14:00 horas. A
apuração dos Votos iniciou às 20:30 horas no auditório do JOUFES e o
encerramento por volta das 22:00 horas.O público de servidores votantes foram
o seguinte: campus de Maruipe 51; no Campus de Goiabeiras 284; no Campus
de São Mateus 15 e no Campus de Alegre 45. Em anexo, quadro
demonstrativo do resultado da votação. Atenciosamente. Carlos Augusto Rody.
Presidente da Comissão Eleitoral. Portaria 467/2007-GR”. Em seguida, a
Senhora Presidente, com a palavra, informou a Plenária que no quadro
demonstrativo descrito acima consta que o Servidor Fernando Coutinho Bissoli
obteve 166 (cento e sessenta e seis) votos e o servidor Adevair Vitório da Silva
obteve 92 (noventa e dois) votos. Em discussão, em votação os nomes dos
novos representantes do corpo técnico-administrativo desta Universidade neste
Conselho, Conselheiros Fernando Coutinho Bissoli e Adevair Vitório da Silva,
respectivamente, titular e suplente, foram homologados por unanimidade.
Baixada A RESOLUÇÃO NÚMERO CINCO BARRA DOIS MIL E OITO. 04.02.
PROCESSO Nº 04.02. PROCESSO Nº. 52.200/2008-24 – CENTRO DE
CIÊNCIAS AGRÁRIAS (CCA) – Balancete Financeiro e Quadros
Demonstrativos referentes ao mês de Maio de 2008. O Conselheiro Gabriel
Moreira Campos, com a palavra, fez a leitura do parecer da Conselheira Sônia
Maria da Costa Barreto favorável aos referidos balancetes e Quadros
Demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade.
Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E OITO.
04.03. PROCESSO Nº. 54.583/2008-75 – CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS
(CCA) – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos referentes ao mês de
Junho de 2008. O Conselheiro Gabriel Moreira Campos, com a palavra, fez a
leitura do parecer da Conselheira Sônia Maria da Costa Barreto favorável aos
referidos balancetes e Quadros Demonstrativos. Em discussão, em votação,
aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA E
QUATRO BARRA DOIS MIL E OITO. 04.04. PROCESSO Nº. 52.749/2008-19
– RESTAURANTE CENTRAL “FENELON BARBOSA DA SILVA” – Balancete
Financeiro e Quadros Demonstrativos referentes ao mês de Maio de 2008. O
Conselheiro Luiz Herkenhoff Coelho, com a palavra, fez a leitura do seu
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parecer favorável aos referidos balancetes e Quadros Demonstrativos. Em
discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO TRINTA E CINCO BARRA DOIS MIL E OITO. 04.05. PROCESSO
Nº. 54.813/2008-04 – RESTAURANTE CENTRAL “FENELON BARBOSA DA
SILVA” – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos referentes ao mês
de Junho de 2008. O Conselheiro Luiz Herkenhoff Coelho, com a palavra, fez a
leitura do seu parecer favorável aos referidos balancetes e Quadros
Demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade.
Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA E SEIS BARRA DOIS MIL E OITO.
04.06. PROCESSO Nº 53.002/2008-88 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO
“CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Balancete Financeiro e
Quadros Demonstrativos referentes ao mês de Maio de 2008. O Conselheiro
Josevane Carvalho Castro, com a palavra, fez a leitura do seu parecer,
favorável aos referidos Balancete e Quadros Demonstrativos. Em discussão,
em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO
TRINTA E SETE BARRA DOIS MIL E OITO. 04.07. PROCESSO
Nº. 54.725/2008-02 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO
MORAES” (HUCAM) – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativos
referentes ao mês de Junho de 2008. O Conselheiro Josevane Carvalho
Castro, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável aos referidos
Balancete e Quadros Demonstrativos. Em discussão, em votação, aprovado
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO TRINTA E OITO BARRA
DOIS MIL E OITO. Após a aprovação deste processo, a Senhora Presidente
informou que a Comissão Especial criada por meio da Resolução
nº 04/2008-CCUR, avaliou a Proposta do Novo Regimento Interno deste
Conselho e propôs as seguintes alterações: 1) Acrescentar “e patrimonial” no
art. 1º e no inciso iii do art. 11; 2) Excluir os incisos iii, iv e vii do art. 4º; 3)
excluir “do conselho” na alínea c do inciso i do art. 7º; 4) Inserir inciso iii no art.
12 com a palavra “secretas”; 5) substituir “do plenário” por “dos presentes” no
parágrafo único do art. 12; 6) excluir do § 2º do art. 16 “devidamente aprovado
pela respectiva comissão técnica permanente”; 7) Substituir “de até 3 (três)
horas” para “até 2 (duas) horas” no art. 17; 8) Substituir a palavra “prefere” por
pretere” no art. 18; 9) substituir a palavra “casa” por “cada” no inciso v do art.
20; 10) Substituir “por escrito” por “preferencialmente, por escrito” no art. 27;
11) Substituir a palavra “normal” por “nominal” no inciso ii do art. 50; e 12)
Substituir a palavra “homologar” por “apreciar” no § 1º do art. 51. A Senhora
Presidente, ainda com a palavra, destacou que a proposta que os Conselheiros
presentes estão recebendo já está com as citadas alterações contempladas no
texto e que o processo relacionado a este assunto estará pautado para próxima
sessão deste Conselho para deliberação. 05. PALAVRA LIVRE: A Conselheira
Sonia Maria da Costa Barreto, com a palavra, lembrou que no dia 30 de agosto
de 2008 termina o seu mandato, seguidamente agradeceu pelo convívio neste
Conselho. A Conselheira Ilza Miranda Bitran, com a palavra, propôs um voto de
agradecimento a Conselheira Sonia Maria da Costa Barreto pelo excelente
trabalho desenvolvido neste Conselho. Todos Conselheiros presentes
concordaram com este voto de agradecimento. O Senhor Procurador Federal
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Apolinário Atayde Blasco Pena, com a palavra, agradeceu a Conselheira Sonia
Maria da Costa Barreto pelo trabalho desempenhado neste Conselho. O
Conselheiro Fernando Coutinho Bissoli, com a palavra, agradeceu os votos de
boas vindas. Ainda com a palavra, informou que o que o motivou a entrar para
este Conselho foi o clima agradável presente aqui. Seguidamente disse que
espera corresponder às expectativas de todos. Nada mais havendo a tratar, a
Senhora Presidente declarou encerrada a Sessão às dez horas e quarenta
minutos. Do que era para constar, eu, Renato Carlos Schwab Alves,
secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada,
segue devidamente assinada por mim e pelos Senhores Conselheiros
presentes.


